
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2618/2021
 

Sugere ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Rafael Piovezan, para que junto 
com o Departamento Jurídico, analise a 
possibilidade de contratar mais Guardas 
Civis Municipais para a nossa Cidade.

         
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO a necessidade de contratação de mais Guardas Civis 
Municipais para recompor o efetivo da corporação, reduzido em razão da 
aposentadoria de vários integrantes.

CONSIDERANDO que antes de assumirem as funções eles têm que 
fazer o curso de formação, justificando assim a máxima urgência na contratação para 
que o efetivo possa ser reposto, após longa data desfalcado. 

 CONSIDERANDO que a nossa cidade vem tendo um acréscimo 
populacional nos últimos anos, esse Vereador tem lutado para o aumento do efetivo e 
consequentemente pela melhora na segurança, as ocorrências atendidas pela Guarda 
aumentaram e a corporação já não consegue dar conta dos trabalhos, com a mesma 
qualidade. 

                       Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA 
D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, sugiro ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Rafael Piovezan e aos Excelentíssimos Secretários, encaminhado cópia da presente 
ao Prefeito e a referida Secretaria.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de agosto de 2021.

Valmir Alcântara de Oliveira
Careca do Esporte

-Vereador-
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